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4) RATIFICAZIONE DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N°
94 DEL 22 LUGLIO 2021, AD OGGETTO VARIAZIONE AL BILANCIO
DI  PREVISIONE  2021/2023  ADOTTATA AI  SENSI  DELL’ART.  175
COMMA 4  DEL D.LGS.  267/2000;  VARIAZIONE  DI  BILANCIO  N°
2/2021. 

INTERVENTO  DEL PRESIDENTE  –  Il  Dirigente  settore  finanziario,  relaziona
istruttoria, con delibera di Consiglio Comunale n° 62 del 28 giugno 2021 è stato
approvato il DUP 2021/2023;  

Con delibera di Consiglio Comunale n° 66 del 28 giugno 2021 è stato approvato il
bilancio di previsione 2021/2023;

Considerato che con deliberazione di Giunta Comunale n° 94 del 22 luglio 2021 ha
ad oggetto variazione al bilancio di previsione 2021/2023, adottato ai sensi dell’Art.
175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000;  

Variazione di bilancio n° 2/2021, con la quale sono stati apportati in via d’urgenza
variazioni al bilancio di previsione 2021 ai sensi dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs.
267/2000,  che  comportano  conseguentemente  variazioni  al  bilancio  pluriennale
2021/2023;

Richiamati  i  requisiti  d’urgenza  del  provvedimento  su  rogatoria  adottata  dalla
Giunta Comunale, stante la necessità di realizzare gli interventi programmati e di far
fronte alle sopravvenute esigenze di spesa;  

Verificato  il  permanere  degli  equilibri  di  bilancio  sulla  base  dei  principi  dettati
dall’ordinamento finanziario e contabile degli Enti locali ed in particolare dagli Artt.
162 comma 6 e 192 del D.Lgs. 267/2000;  

Preso  atto  che  relativamente  alla  variazione  di  bilancio  adottata  dalla  Giunta
Comunale è stato acquisito il parere favorevole dell’organo di revisione economico
finanziario, espresso ai sensi dell’Art. 239 comma 1 lettera b) del D.Lgs. 267/2000,
verbale n° 72 del 16 luglio 2021, acquisito al protocollo generale dell’Ente in data
19 luglio 2021 con protocollo 77945;  

Rilevata la regolarità della procedura eseguita nel rispetto del termine di decadenza
per la prescritta ratifica, così come predisposto dall’Art. 175 comma 4 del D.Lgs.
267/2000;  
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Rilevata la regolarità della procedura eseguita nel rispetto del termine di decadenza
per la prescritta  ratifica così  come disposto si  ritiene necessario provvedere alla
ratifica dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000 della deliberazione di Giunta
Comunale  n°  91  del  5  luglio  2021  avente  ad  oggetto  variazione  al  bilancio  di
previsione 2021/2023, adottato ai sensi dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000
variazione di bilancio n° 2/2021;  

Il Sindaco vista la relazione istruttoria del Dirigente del settore finanziario;  

Ritenuta la stessa meritevole di accoglimento;  

Visto il parere favorevole del Collegio dei Revisori ai sensi dell’Art. 239 del D.Lgs.
267/2000 espresso in data 16 luglio 2021 n° 72 ed acquisito al protocollo generale
dell’Ente in data 19 luglio 2021 con protocollo n° 77945, propone al Consiglio di
deliberare;  

Di ratificare ai sensi dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000 la deliberazione di
Giunta Comunale n° 94 del 22 luglio 2021, avente ad oggetto variazione al bilancio
di previsione 2021/2023 adottata ai sensi dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000
variazione di bilancio n° 2/2021;  

Dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile.  

È  aperta  la  discussione.  Prego,  Sindaco.  Io  non  ho  chiamato  la  presenza  dei
Consiglieri… Iovinella e… È passato un po’.  

SINDACO – Presidente, Consiglieri. La delibera che votiamo adesso è una ratifica di
una variazione di Giunta, la n° 94 del 22 luglio. Già in data 8 luglio, pochi giorni
dopo l’approvazione del bilancio il sottoscritto inviava una nota avente ad oggetto…
Al  Dirigente  area  economica  finanziaria,  variazione  di  bilancio  finalizzata
all’apertura della  biblioteca Comunale.  Questa  variazione di  bilancio nasce da un
impegno preso dal sottoscritto in Consiglio Comunale dopo la votazione del bilancio
con la deliberazione n° 62 del 28 giugno, il Sindaco prendendo impegni in Consiglio
Comunale,  dopo  pochissimi  giorni  su  richiesta…  E  quindi  ringrazio  per  aver
formulato questa proposta i Consiglieri Giovanni Pirozzi e Francesco Cacciapuoti,
che avevano formulato questa proposta di variazione di bilancio. Il Sindaco in modo
celere ha accolto questa richiesta e già in data 8 luglio ha fatto questa proposta. È una
variazione di 80.000 euro che consente al Dirigente D’Alterio di improntare in tempi
brevissimi una gara per mettere a norma la biblioteca Comunale. È, diciamo, una
somma di 80.000 euro. È stata implementata con il capitolo in uscita 10302701, in
aggiunta di 40.000 euro, 10313021, con delle somme appostate per acquisto libri e
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avere materiale nella biblioteca. Vedendo queste somme ovviamente in bilancio non
potevano  essere  spese,  visto  il  perdurare  la  chiusura  per  la  mancanza  del  CP
certificato  prevenzione  incendi,  questa  amministrazione  ha  proposto  questa
variazione  che  consentirà,  ovviamente  espletando  la  gara  e  i  tempi  tecnici  dati
all’Ingegnere  D’Alterio,  di  dare  una  immediata  risposta  alla  nostra  Comunità
giovanile che richiede un posto dove poter  iniziare a studiare.  Ovviamente è  una
risposta  immediata,  però voglio ricordare all’Aula che questa  amministrazione ha
presentato  anche  un  altro  progetto,  un  progetto  di  rigenerazione  urbana  di  quasi
800.000 euro per la riqualificazione dell’intera biblioteca Comunale. Quindi questa è
una risposta immediata per consentire l’apertura, poi successivamente sperando che
venga approvato dal Ministero la nostra proposta di finanziamento di rigenerazione
urbana,  riusciremo a  dare  una  biblioteca  all’altezza  della  nostra  città,  quindi  una
risposta  immediata.  E  ringrazio  l’Aula  per  aver  fatto  in  sede  di  bilancio  questa
richiesta,  è  una  risposta  pronta  da  parte  dell’amministrazione.  Quando  c’è
collaborazione sui  temi ovviamente questo consente  una discussione così  come è
stata pacata, e ringrazio i Consiglieri di minoranza per aver votato un atto che è sì di
carattere  tecnico,  ma  nasconde  una  scelta  di  carattere  politico.  Qui  dimostra
l’intelligenza dell’intera Aula, di saper valutare gli atti in base a quelle che sono le
finalità e l’interesse della Comunità. Grazie.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Sindaco. Ci sono interventi? Ci sono
interventi? Se non ci sono interventi passiamo alla votazione. Ci sono interventi per
dichiarazione di voto? Consigliere Cacciapuoti, prego.  

CONSIGLIERE CACCIAPUOTI FRANCESCO – Diciamo che è un punto all’ordine
del  giorno a  me molto caro.  Io sono cresciuto all’interno di  quella biblioteca,  ho
vissuto i migliori anni e ho studiato. Una biblioteca che quando sono entrato, quando
avevo  19  anni  non  c’erano  nemmeno  i  condizionatori,  c’erano  dei  pannelli
fotovoltaici di un progetto di un milione e 117.000 euro del 2014, che non erano stati
ancora messi in funzione. E siamo riusciti con le istanze dei giovani studenti negli
ultimi 5 – 6 anni a poter rendere quello spazio uno spazio vivibile, uno spazio di
condivisione. La questione pandemica prima e successivamente tutti quei problemi
tecnici hanno reso impossibile frequentare una struttura, in cui molto spesso… In un
periodo in cui molto spesso la cultura, il sapere sono gli ultimi spazi che si aprono.
Quindi io ringrazio il  Sindaco.  Ringrazio il  Consigliere  Pirozzi  che in  seduta  del
Consiglio Comunale sul bilancio ha proposto questa mozione. Oggi la palla passa al
Dirigente,  nello  speranza  che  con  lo  stesso  spirito  di  collaborazione  e  coesione
riusciamo a portare questo step fino alla fine, questo obiettivo raggiungerlo insieme,
perché è uno spazio in cui tutti, i giovani devono poterne usufruire. E spero anche che
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in quei mesi in cui sarà chiuso, ci saranno i lavori, di trovare uno spazio alternativo.
Uno spazio  alternativo  significa  uno  spazio  in  cui  settembre,  ottobre,  novembre,
dicembre addirittura poter far fruire gli altri spazi, io spero anche associativi o in altri
spazi in cui il Comune cercherà in qualche modo di trovare in maniera cooperativa
con la delega alle politiche giovanili, per poter ovviamente dare un servizio che ad
ora alla città manca. Quindi ringrazio il Consiglio Comunale tutto.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Grazie, Consigliere Cacciapuoti. Il Consigliere
Liccardo interviene per dichiarazione di voto. Prego, Consigliere.  

CONSIGLIERE LICCARDO PAOLO – Signor Sindaco, Signor Presidente, colleghi.
Oggi  abbiamo  la  possibilità  di  mantenere  un  impegno  preso.  Un  ringraziamento
particolare  va  al  mio  collega  di  gruppo  Giovanni  Pirozzi,  per  aver  presentato
nell’ultimo  Consiglio  Comunale  del  bilancio  una  mozione  d’ordine,  affinché  si
sarebbe svolta questa variazione di bilancio. Sindaco, non possiamo più permetterci
di tenere l’unico punto di aggregazione per i giovani allo studio chiuso. Già tante
volte abbiamo per diversi problemi, una volta per mancanza di personale, una volta
per  allagamenti,  tenuta  sempre  chiusa  la  biblioteca.  Però  tutto  questo  non  basta,
perché Giugliano è la terza città della Campania. Sindaco, se mi ascolta. Consigliere
Ragosta? Presidente? Parliamo tanto per parlare. È un argomento importante. Se non
mi ascolta il Sindaco, mi metterò a parlare ma non è che è piacevole.

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Non si preoccupi, la stiamo ascoltando tutti,
Consigliere.  

CONSIGLIERE LICCARDO PAOLO – Non è piacevole.  

INTERVENTO DEL PRESIDENTE – Prego.  

CONSIGLIERE LICCARDO PAOLO – Giugliano è la terza città della Campania e
avere solo una biblioteca è poco, 90 chilometri quadrati. Io a nome del gruppo di
centrodestra prendiamo l’impegno con la città. Quello di cercare insieme logicamente
all’intera  amministrazione,  di  reperire  i  fondi  necessari  per  l’apertura,  almeno un
progetto per l’apertura di una nuova biblioteca almeno sulla zona costiera, perché non
vedo giusto che degli studenti della zona costiera devono essere studenti di serie B
rispetto agli studenti giuglianesi. Grazie.  

INTERVENTO  DEL  PRESIDENTE  –  Grazie,  Consigliere  Liccardo.  Prego  i
Consiglieri di sedersi ai propri posti. Grazie. Ci sono altri interventi per dichiarazione
di voto? Prego, Consigliere Conte.  
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CONSIGLIERE  CONTE  PAOLO  –  Il  Sindaco  c’è?  Ci  sei?  Grazie,  Presidente.
Intervengo  per  esprimere  parere..,  voto  favorevole.  Anche  su  questo  argomento
scegliamo la valutazione tecnica da una considerazione di giudizio politico. Sotto il
profilo tecnico il nostro parere è favorevole, anzi ritengo che questa sia anche una
delibera ben costruita, dove a differenza della precedente il cosiddetto atto d’indirizzo
è presente,  è  agli  atti  menzionato,  a  differenza  dell’intervento  precedente  dove il
Sindaco  rimproverando  il  Consigliere  Sequino  dice  che  c’era  un  altro  indirizzo.
Sarebbe stato molto più gratificante per questa Aula che all’interno della delibera
fosse richiamata anche la mozione, però è una semplice questione di forma, ma di
rispetto anche dell’Aula. Voglio fare però una considerazione, Sindaco, perché così
come nel  Consiglio  del… Consiglio  scorso  del  28  giugno,  tutta  la  minoranza  di
centrosinistra  ha  espresso  un voto favorevole  alla  mozione  presentata  dal  collega
Pirozzi di centrodestra, perché l’indirizzo politico come Lei diceva era giusto. Era
giusta la strada da percuotere. E ho evitato in quella seduta, e non mi sottraggo invece
questa volta di evidenziare invece una criticità, così come è riportato nel verbale 65
del Consiglio del 28 a pagina sempre 117, cioè quelli che abbiamo approvato prima
per intenderci, che è lo stenotipato dell’intervento del Consigliere Pirozzi, dove già
allora… O meglio, diciamo che tutto ciò che era riportato è stato poi tradotto in un
atto di indirizzo del Sindaco e quindi anche in che modo si voleva dare un contributo
e un sollecito alla riapertura della biblioteca Comunale, chiedendo i famosi 40.000 o
40 più 40.000. E come si traduce questo nella delibera? Noi prendiamo 30.000 euro
dal  capitolo  di  spesa  relativo  all’acquisto  di  libri  e  materiale  della  …(inc.  –
interferenze con cellulare che vibra)… della biblioteca e 10.000 euro dal capitolo
delle politiche giovanili.  Questo è chiaro a tutti  penso.  Anche perché la premessa
della  scorsa  volta,  quella  premessa  anche  rimarcata  dal  Sindaco  se  non  apro  la
biblioteca cosa acquisto? Poi apro la biblioteca e chiedo io all’amministrazione cosa
leggo. Quindi prendo da una parte e quindi la prossima volta dovrò fare una ulteriore
variazione per consentire un acquisto almeno dei libri, o creare o acquistare strumenti
per agevolare i nostri giovani a frequentare un polo aggregativo. Quindi, io non la
considero una mortificazione,  non me ne voglia anche con il  Consigliere Pirozzi.
Sono toni veramente propositivi e penso che la direzione sia questa. Però credo che
una particolare attenzione sui capitoli di spesa, da dove andate a recuperare semplici
40.000 euro, avremmo potuto pure evitare di prendere soldi da un capitolo funzionale
all’effettiva utilizzazione del bene che noi tutti vogliamo aprire. C’è un paradosso
politico. Anche perché mi chiedo nella stessa seduta di Giunta, Presidente e tutti i
colleghi di Giunta, la delibera di Giunta è del 22 luglio. Osservo che nella stessa
seduta  di  Giunta  questa  amministrazione  approva  un  ulteriore  progetto,  un
finanziamento della commercia di commercio, per finanziare con il partner “cieco?”,
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non so come, l’AICAST  per fare un evento a dicembre, intitolato Giugliano bianco.
Vi chiedo ma nello stesso giorno in cui togliamo le risorse alle politiche giovanili,
agli  acquisti  dei  materiali,  io  finanzio… Aderisco ad una proposta  progettuale da
presentare  alla  Camera  di  Commercio  per  25  –  30.000  euro,  questo  parliamo
dell’importo  della  Camera  di  Commercio,  per  finanziare  che  cosa?  Un evento  a
Natale? E con chi? Con l’ICAST? Con la stessa Associazione che lo scorso anno c’ha
fatto  qualche  regalino  a  Piazza  Annunziata?  Avremmo  potuto  prevedere  anche
qualcun altro,  …(fuori microfono – inc.)…la mia, non personale e non di sfavore a
quella Associazione, a chi è rappresentato da quella Associazione, a chi rappresenta
quella  Associazione  cosa  fa?  Avrei  preferito  più…  C’è  la  Confcommercio,  la
Confesercenti,  le  organizzazioni  agricole  coldiretti  con  (inc.)  per  promuovere  il
nostro territorio agricolo avremmo potuto.  E perché no invece,  piuttosto che fare
Giugliano bianco avremmo potuto promuovere la cultura con ulteriori eventi, quindi
avrei collegato le due delibere. Al netto di questa considerazione il  nostro voto è
favorevole alla delibera, ma è uno schiaffo ulteriore al settore cultura di questa città.
Un settore cultura che non sta facendo nulla. Non è possibile che in questa estate non
abbiamo nessuna edizione, nessun evento, nessuna manifestazione. Mi rivolgo anche
alla  stessa  Commissione  cultura  e  al  Presidente  della  Commissione  cultura.  Ci
vogliamo dare una mossa? Vogliamo fare qualcosa? Grazie.  

INTERVENTO  DEL  PRESIDENTE  –  Prego,  Consigliere  Conte.  Ci  sono  altri
interventi per dichiarazione di voto? Se non ci sono altri interventi per dichiarazione
di voto, passiamo alla votazione. Prego i Consiglieri di prendere posto e di ritornare
in  Aula  chi  è  fuori  dall’emiciclo.  Grazie.  Allora  “Ratificazione  deliberazione  di
Giunta  Comunale  n°  94  del  22/07/2021,  ad  oggetto  variazione  al  bilancio  di
previsione 2021/2023, adottata ai sensi dell’Art. 175 comma 4 del D.Lgs. 267/2000;
variazione  di  bilancio  n°  2/2021”.  Chi  è  favorevole?  All’unanimità  dei  presenti.
Immediata esecutività medesima votazione? Medesima votazione. 
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